

かとうまちかどトピックス

市内認定こども園等に寄付いただきました



2月20日、兵庫教育大学大学院修了生から、令和5年度修了記念として、市内の認定こども園等に対し、図書カード45,000円分を寄付いただきました。

修了生からは「本は色々な世界を知るきっかけにもなる。自分の好きな本を見つけ、多くのことを学び、沢山の出会いをしてほしい。」と話されました。

寄付いただいた図書カードは、東条こども園、秋津こども園、さくら保育園の園児らの読書環境をより充実させるために活用させていただきます。

播磨看護専門学校 卒業証書授与式



加東市、西脇市、加西市、多可町で構成する播磨看護専門学校の卒業証書授与式が3月8日、やしろ国際学習塾で行われました。

写真に写っているのは、加東市出身の6人。「今まで関わった方々への感謝の気持ちを忘れず、これから地域に貢献できる看護師として、頑張ります」と今後の意気込みを語られました。

もち麦研究大会 初開催！



2月25日、もち麦の認知度向上と、健康増進を目的としたイベント「北播磨もち麦研究大会 in 加東」を初めて開催しました。

会場の入口では、もち麦を使った弁当やクレープなどの販売が行われ、スタート前から長蛇の列ができていました。このほか、テレビにも出演されたことがある國澤純さんによる講演や、もち麦うどんが無料で振舞われ、もち麦の魅力を堪能できた1日となりました。

市のイベント等は
SNSでも発信中！



LINE



Instagram



Facebook

友だち登録
よろしくね！

東日本大震災から13年 防災意識高め、学ぶ



東日本大震災から13年を迎える前日の3月10日、防災に関する2つのイベントを開催しました。

午前に開かれたマイ・タイムライン作成講座では、気象キャスターの澤麻美さんが講師として登壇。自分がいつ・どこに・どうやって避難するかなどを決めておく「マイ・タイムライン」を参加者らと一緒に作りながら、解説していただきました。

午後の「避難所運営ゲームHUG」では、障害者や負傷者を避難所で受け入れる際の課題などをカードゲーム形式で学びました。

海上自衛隊幹部候補生学校入学者 市長を訪問



加東市出身で、4月から広島県江田島市にある海上自衛隊幹部候補生学校に入校される田中健太さんが、3月13日に市長を訪問されました。

田中さんは、「部下から信頼される自衛官を目指す。何事もあきらめない精神で訓練に励みたい」と目標を語られました。

家がレールで運ばれてる！?



滝野大橋周辺の加古川拡幅工事に伴い、国指定登録有形文化財の阿江家住宅主屋が旧阿江ハンカチーフ駐車場の位置に移築されます。

3月11日の工事では、建物を解体することなくジャッキでそのまま持ち上げてレールに乗せる「曳家(ひきや)」という工事が行われ、大きな家屋がゆっくりと運ばれていました。

おめでとうございます



3月2日に行われた「令和5年度 加東酒米生産者大会」で藤川禎次特別賞の授与が行われ、加東種子生産組合が受賞されました。

「藤川禎次特別賞」は、兵庫県の山田錦生産の維持向上に大きな功績を残した団体に授与されるもので、賞の冠となっている藤川禎次さんは、兵庫県酒造米試験地の初代主任で、昭和11年に奨励品種指定を受けた山田錦の育成に尽力された方です。

5年振りに8団体がそろって出演



3月18日、やしろ国際学習塾で「第15回 加東市合唱祭」が行われました。

昨年、4年振りに開催した合唱祭は、8団体のうち6団体の参加に留まっていましたが、今回は8団体全てが参加しての開催となり、会場には、200人を超える人が来場。

プログラムの最後には、出演団体・来場者全員による「花」の合唱が行われ、会場内に美しい歌声が響き渡っていました。